



BUSCAN AVALARLA HOY EN LA CÁMARA BAJA

Dan un paso más a iniciativa militar

Con votos del PRI, Morena, PVEM y PT en comisiones se aprobó que el Ejército esté en las calles hasta 2029

JAVIER DIVANY

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó ayer la iniciativa propuesta por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para ampliar la presencia de soldados y marinos en tareas de seguridad pública.

Tras casi dos horas de discusión, la iniciativa presentada por la diputada priista Yolanda de la Torre fue aprobada con 28 votos a favor de los legisladores del PRI, Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM). En tanto, los 11 diputados del PAN y el PRD votaron en contra.

La iniciativa se discutirá y votará hoy en el pleno de la Cámara baja.

Al ser constitucional requiere de tres cuartas partes de los diputados federales para ser aprobada y pasar al Senado de la República.

Al inicio de la sesión, los priistas presentaron una propuesta de modificación a su iniciativa, para que el periodo de despliegue de los militares sea de 10 años contando a partir de 2019, con lo que la presencia de las Fuerzas Armadas concluiría hasta el año 2029, cuando en la propuesta original el límite era el año 2028. Esta modificación también se aprobó en lo particular.

El PRI además presentó un complemento a la reforma para crear un grupo de senadores y diputados que den seguimiento a trabajos de profesionalización de

las policías y de la Guardia Nacional.

Previo a la sesión de este miércoles, los diputados de Morena y el PT fueron encuartelados en un hotel de la Ciudad de México desde la tarde de ayer para garantizar su estancia hoy en la Cámara de Diputados. En tanto, los integrantes del PVEM aseguraron que hoy estarán temprano en San Lázaro.

ADÁN AUGUSTO SE REÚNE CON MONREAL

Mientras la iniciativa avanzaba en la Cámara de Diputados, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, acudió al Senado para hablar con Ricardo Monreal sobre la reforma.

El coordinador de los senadores morenistas dijo que la reunión se dio en un marco de respeto y mencionó que intentará que la reforma pase también en la Cámara alta.

Señaló que esta semana y la próxima se acercará a los senadores de todas las bancadas para convencerlos de que voten a favor de la iniciativa, ya que Morena y sus aliados no completan los 86 votos necesarios para que la reforma constitucional pase.

"Yo lo hago por convicción, intento actuar siempre en congruencia y los grupos parlamentarios tienen su posición. Yo voy a intentar lograr que la reforma pueda salir", dijo Monreal a la prensa.



**RICARDO
MONREAL
ÁVILA**

SENADOR DE
MORENA

"Yo voy a intentar lograr que la reforma pueda salir"